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Señores 
SECRETARÍA DE GOBIERNO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DE ESPACIO PÚBLICO 
SECRETARÍA DE MOVILIDAD 
SECRETARÍA DE SEGURIDAD 
POLICÍA METROPOLITANA DE BOGOTÁ 
E.  S.  D. 
 

 
Asunto: Solicitud de Pacto por el respeto y uso adecuado del espacio público con 
Bicitaxistas.  
 
Los bicitaxistas de la ciudad se han visto afectados por ciertos hechos delictivos que 
impactan su derecho al trabajo y su mínimo vital. Es importante recordar que esta 
población es vulnerable y la mayoría está conformada por madres y padres cabeza 
de familia, jóvenes sin opción de estudios ni trabajo, personas con discapacidad, 
adultos mayores que no tienen quién los ayude económicamente y  deben generar 
ingresos para su sostenimiento. 
 
Día a día, la situación de los bicitaxistas en el territorio se ha venido deteriorando, 
no sólo son estigmatizados y discriminados por ser informales, sino que ahora son 
observadores pasivos y víctimas del actuar criminal que les ha impactado 
negativamente. Es cierto que la actividad y el servicio que presta el gremio de 
Bicitaxis es informal, pero ello no quiere decir que sea ilegal y que por tanto, no se 
les garantice la seguridad en su territorio. 
 
En los últimos días, hemos recibido denuncias de algunos grupos, en las que 
aseveran que están siendo víctimas de hurto (de su herramienta de trabajo -
Bicitaxis-), lesiones personales, amenazas, extorsiones y otros hechos delictivos, 
que reciben de diferentes organizaciones criminales, y que, a pesar de las 
denuncias presentadas ante las autoridades, a la fecha, no han recibido respuesta 
alguna. 
 
Por estas razones, solicito respetuosamente a la Administración realizar un PACTO 
POR EL RESPETO Y EL USO ADECUADO DEL ESPACIO PÚBLICO CON LOS 
BICITAXISTAS, para que se establezcan parámetros claros que redunde en una 
mayor convivencia, seguridad, bienestar, estabilidad laboral y social para esta 
población. 
 
Cordialmente, 

 
 

MARÍA CLARA NAME RAMÍREZ                                     
Concejal de Bogotá      
Partido Alianza Verde  
                                                                                        


